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DECLARATION LIMINAIRE  DE L’UNSA-EDUCATION 
AU COMITE TECHNIQUE ACADEMIQUE DU 22 MARS 2017 

 
 

Madame le Recteur, Mesdames et Messieurs les membres du CTA 

 

Nous siégeons aujourd’hui en CTA pour traiter, entre autres, de la carte scolaire des établissements du 

second degré. Permettez-nous, cette année encore, de nous interroger sur la pertinence de ce comité 

technique dans la mesure où les postes apparaissent sur le site du rectorat depuis le lundi 13 mars, date 

d’ouverture du serveur pour les mutations intra-académiques. Nous demandons à minima qu’une mention 

« provisoires » ou « sous réserve de validation par les instances » soit ajoutée. Nous demandons aussi 

que tout poste partagé soit clairement affiché sur SIAM. 

 

Si la mesure technique de transfert des SEP vers les LPO contribue à la dynamique des filières et à 

conforter l’égale dignité des formations, l’UNSA Education demande qu’elle se fasse à moyens constants 

et souhaite qu’une information sur les modalités administratives soit donnée aux collègues touchés. 

 

Concernant la répartition des emplois de directeurs délégués et d’assistants techniques, l’UNSA 

Education déplore qu’il ne s’agisse que d’un redéploiement de moyens et non de créations. De plus, 

l’analyse des résultats issus des tableaux de répartition laisse apparaitre des incohérences. Nous 

souhaitons pouvoir poursuivre la réflexion sur les moyens de pilotage des établissements dans leur 

globalité. 

L’UNSA Education rappelle son opposition à la possibilité de remplacement des 3 heures d’association 

sportive par des heures d’enseignement qui pourrait conduire à terme à la disparition du sport scolaire. 

Sur les postes spécifiques académiques, l’UNSA Education bien consciente de leur nécessité dans 

certains cas, alerte sur leur multiplication qui pourrait conduire à un contournement du mouvement. 

Enfin, au sujet de la répartition des 13 créations de postes CPE dans l’académie, nous sommes satisfaits 

de la tenue de 2 groupes de travail qui ont permis des échanges constructifs. Cependant, des 

éclaircissements sont nécessaires sur la dotation des collèges Louis Aragon à Villefontaine, Le Calloud à la 

Tour du Pin et de Bissy à Chambéry. Nous rappelons aussi que si nous apprécions le choix de postes fixes 

pour la répartition, nous ne sommes pas favorables à la multiplication des supports partagés. Nous nous 

inquiétons en effet des conditions d’accueil et d’exercice pour nos collègues qui seront soumis à des 

attentes et des contraintes supplémentaires. 

 

Pour l’UNSA Education 

 Serge RAVEL 


